

OKT 進路だより 沖縄高等特別支援学校

第4号
保護者用

「就業体験報告会」ととてもすばらしかったです！



9月8日(火)に、3年生による就業体験報告会がありました。今年は密になることを避けるため、発表会場には1,2年生のみ集まり、発表者以外

の3年生は教室でオンライン中継を見ることになりました。保護者のみなさんも、今回は来校せずにオンライン中継で見てもらうという初めての試みでしたが、ご自宅等で生徒の発表をご覧になることができましたでしょうか？発表の内容は、就業体験での喜びや、失敗を振り返った反省など、一人一人の就職に向けた意気込みが感じられ、とてもすばらしい内容でした。

今回発表した生徒の原稿は、後日発表した3年生の保護者に配布しますので、オンライン中継を見られなかった保護者のみなさんも楽しみにしてください。

就業支援キャンペーンに参加しました

9月3日(木)、沖縄県主催の「特別支援学校就業支援キャンペーン」に校長、進路職員、生徒5名で参加してきました。

今回訪問したのは、読谷村にあるグランディスタイル沖縄読谷ホテル&リゾートというステキなホテルです。

生徒会長の3年長浜李菜さんが堂々と沖縄高等特別支援学校のPRや就職への意気込みを発表し、2年生の生徒4人も仕事

に関する質疑のやりとりを行いました。企業の方も、生徒が日頃から学校での活動や技能検定など、就職への取り組みを頑張っていることに関心を持ってきていました。ホテルのレストランや客室を見学させていただき、仕事内容の説明に生徒たちも熱心に耳を傾けていました。企業へのPRだけでなく、生徒も就職の意識が高まったのではないかと思います。

